

# Cristianismo: Es la Torá Oral

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[07 Diciembre, 2018](#)

Después de estudiar a los judíos durante mucho tiempo, uno simplemente comprende que el cristianismo es una invención judía y una disputa judía.

El cristianismo no es más que un desacuerdo racial de los judíos que comenzó hace unos cientos de años, una herejía del judaísmo original, que es la fe judía original.

Lo que los judíos llaman cristianismo es en realidad la Torá Oral. Si uno presta mucha atención a todos los dichos o la vida de Yeshúa o Jesús, simplemente verá allí al rabino perfecto. Muchos judíos realmente lo creen, e incluso hoy en día, creen que este personaje se supone que es su salvador, los rabinos principales saben que esto nunca existió porque lo inventaron. Uno simplemente necesita buscar en Google para comprobarlo. Incluso en Israel hoy en día existe la misma facción, y muchos judíos creen esto hasta el día de hoy también y lo justifican con fundamentos de la Torá.

Sin embargo, los sabios saben que esto es un engaño. Ellos lo crearon, después de todo.

Los judíos tienen la tradición oral, que no se trata de chupar los penes ensangrentados de sus bebés en rituales vampíricos, sino de un conocimiento que intercambian oralmente, tanto como raza como entre los practicantes más avanzados. Tienen prohibido poner la mayor parte de esto en papel, o incluso hablar de ello con los gentiles. Esto se intercambia en un entorno tan cerrado que es imposible rastrearlo o probarlo.

Parte de esta tradición oral es el hecho de que Yeshua o Jesús es en realidad un rabino judío que simplemente se descarriló un poco. Los judíos tienen menciones de eso en el Talmud y lo que dicen es que el personaje que deificaron más tarde era un rabino fracasado, profundamente metido en el ocultismo judío, que fue demasiado lejos y se volvió loco. Demasiado subido al caballo. Esta es una alegoría de la historia ya fraudulenta del hipotético "Jesús" que nunca existió. Está escrito para explicar tanto la

inexistencia de este fantasma, como adónde habrían llevado este tipo de fantasmas si "hubieran existido", que es a ninguna parte.

Escriben todo tipo de cosas crípticas, como que Yeshua había sobrepasado la Torá y tenía sigilos angelicales, tatuajes y demás por todo el cuerpo con el nombre de "dios" YHVH y todo tipo de otras absurdecas. Y es por eso que los judíos maldicen esto en el Talmud, a lo largo de los siglos este rabino rebelde se convirtió en una especie de punto focal sobre lo que debería ser un rabino ignorante o idiota. Los judíos generaron este engaño como folklore inverso, para instruir a los suyos en la estupidez. Luego, lo utilizaron como arma.

Algunos de ellos también afirman que el judío era solo un sinvergüenza malcriado que sigue volviendo para hacer su Teshuvá y ser corregido como otros judíos. Y creen que era un rabino idiota, fracasado y engañado, que los goyim en su estupidez tomaron como salvador. Se ríen de la bajeza de los goyim al tomar a quien ellos rechazaron como su egregor nacional. Esa es la estupidez de los goyim. Lo que nosotros excretamos, ellos lo elevan como salvador de sus almas, piensan y afirman los judíos.

Luego, según su folclore, para disciplinar al rabino sinvergüenza Jesús, lo mataron. Muchos rabinos también hablan de Yeshua o Jesús con mucho respeto, pero lo perciben como inferior a los superiores del judaísmo, ni siquiera digno de mención, sabiendo que no existió en ninguna forma reivindicada posteriormente. Es una historia para basar la vanidad, una parábola, sobre lo que no se debe llegar a ser, para los judíos reales. En todos sus textos se menciona un par de veces y los cristianos están haciendo un gran alboroto al respecto. Esta historia del folclore que ha robado elementos paganos en su totalidad, fue adoptada por algunos de los judíos más ignorantes, que más tarde la convirtieron en un culto a la personalidad. Después de esto, los ignorantes gentiles del imperio romano se apoderaron de esto también a través de la infiltración judía. Y de allí en adelante, todo siguió su curso. Jesús parece ser parte de la Torá Oral de los judíos, con material limitado sobreviviente. A medida que los judíos se fueron, la facción gobernante, simplemente borró la mayoría de la información para evitar la corrosión mental de los propios judíos, ya que la deificación de un engaño es obviamente inútil y amenazante para ellos. Un cuento popular demasiado inútil y que salió mal, basado en una perspectiva lineal.

En realidad, casi todo lo que los judíos han puesto por escrito es un reflejo de esta tradición oral. Los judíos también saben que la Biblia fue escrita por humanoides de su propia raza, no por "dios".

En cuanto al Nuevo Testamento, es irónico, ya que es bien sabido que también fue escrito por judíos. Pero por alguna razón la gente desearía que no fuera así. Debido a su bajo contenido y valor, fue excretado de la cultura judía y se impuso a los gentiles. No tiene nada sustancial en él, y es solo una forma armada de espiritualidad corrosiva que los judíos arrojan sobre sus enemigos, diseñada para atar y confundir.

Los cristianos se enojan cuando los judíos no aceptan sus tonterías, pero ¿cómo pueden hacerlo, ya que ellos crearon este engaño? No te drogues con tu propio suministro, es lo que se aplica aquí. Los judíos venden crack con ingredientes espirituales, es decir, cristianismo, pero no lo fuman.

El judío sabe que todo esto es un engaño cuando tiene 5 años y se ríe de los gentiles, y los cristianos pasan su vida tratando de justificar lo que es esencialmente una mentira kosher inútil. Los judíos se ríen de los cristianos por esta misma razón, como uno se ríe cuando ha golpeado a su enemigo con un garrote en la cabeza y lo ha desorientado.

La razón por la que los judíos llaman a los gentiles "cristianos" es por la que un ofensor llamaría a su esclavo por su nombre de esclavo. Cristiano en el idioma judío es equivalente a "animal esclavo gentil, drogadicto mental enfermo, nos reímos de ti porque apestas".

Otra mentira es que su "Torá" ha existido sin cambios, pero los que saben, saben y admiten, que la cambiaron a lo largo de los siglos y la expandieron. Lo mismo ocurre con la Biblia. Hay más de mil traducciones de la Biblia, pero la misma mentira de que este era un libro de "Dios". "Dios" tiene que actualizarlo demasiado a menudo, lo sabe todo.

Hay muchas cosas de las que no hay muchas pruebas escritas, y la mayoría de las enseñanzas cristianas y ocultistas son todas la Torá Oral en esencia. Una de estas cosas es el Infierno o lo que los judíos llaman Gehenom. La tradición oral de los judíos es que Gehenom, el lugar ardiente del tormento, existe en realidad: pero para los gentiles, no para los judíos. Los judíos estaban exentos del Infierno, y la misma idea existe hoy en el Vaticano, por lo que no creen en el valor de sus propios crímenes. Cuando se culpa a los judíos de esta idea, dicen que no está escrita en ninguna

parte, pero que ellos crearon esta idea antes que todas las demás razas de la tierra dentro de ese contexto. Los judíos inventaron el castigo eterno como resultado de la desobediencia a ellos. Los propios judíos tienen un concepto similar al concepto hindú de pecar, que es sufrir pero hasta que se despiertan, un proceso que puede durar vidas, pero no es eterno.

De la tradición oral de los judíos, no de la escrita, surgieron todo tipo de cosas extrañas. En ese caso, los judíos pueden ignorarlas y pretender que nunca pasó nada.

También he estudiado las oscuras profundidades de la "ortodoxia cristiana" para ver que, en definitiva, no es nada diferente del judaísmo. Los que están en la cima son, en esencia, rabinos y radicales. Hay libros que escriben que uno será asesinado si trabaja durante el Shabat, ni siquiera el domingo, y ordenan respetar el Shabat al igual que los judíos. También dicen que el verdadero domingo es en realidad el Shabat.

El domingo se puso allí como un día religioso de "no trabajar" para facilitar la destrucción del pueblo, ya que el sábado se percibe principalmente como un día de desperdicio, donde todos los esfuerzos son inviables, mientras que el domingo es un día mejor. Así que los cristianos, como una quinta columna para los judíos, les dicen a los goyim que descansen el domingo y trabajen el sábado. Esto es deliberado.

Estos son los libros que leen los clérigos superiores del enemigo, no los rumores de idiotas estúpidos que dicen "El cristianismo es ario". El hecho de que incluso algunos coreanos estuvieran convencidos de este hecho debería mostrar la adaptabilidad de esta mentira a cada situación. Pero no, nosotros éramos los verdaderos.

Los hobotards de la estructura de poder cristiana son los quintos columnistas designados por los judíos en las naciones que gobiernan, las tropas que están en el lugar para mantener a raya a los gentiles.

Los cristianos son tan bajos que tomaron lo que se excretó culturalmente de los judíos y trataron de debatir sobre ello durante siglos, basándose únicamente en declaraciones inútiles de algunos judíos esclavos en los estratos más bajos de la sociedad hace cientos de años.

Por último, los cristianos saben en primer lugar, como el Vaticano, a quién están alabando y por qué. Los católicos llaman a los judíos "Hermanos Espirituales". Un hermano es el gobernante, el otro el administrador del ganado o de los gentiles.

La oposición a ellos es tan falsa como dos bancos judíos de Rothschilds que pretenden tener lealtad nacional y que están en una guerra de fondos. Ambos están en una relación de beneficio mutuo, como la mafia que tiene un territorio y viste la ropa local para evitar ser notada por la población desprevenida.

Por esta razón, los cristianos pueden fingir hasta el punto de afirmar que son antisemitas, como un hermano enojado que llama a su hermano mafioso por no recibir el corte que le prometieron. De lo contrario, ¿cómo podrían manejar el negocio?

La gente diría "espera un segundo, el Papa está alabando a Jehová todos los días, ¿tal vez sean iguales?". Entonces los Papas que son judíos fingen tener un problema con los judíos para parecer normales.

20 siglos y los antisemitas cristianos no podrían golpear a un judío en la nariz. El Nuevo Testamento en lo que parecen ser 20 años de actividad satánica o pagana para facilitar la comprensión de los goyim puso al sistema judío en alerta roja. Esto debería notificar a las personas realmente interesadas en lidiar con este problema para que dejen de creer en la Torá Oral, es decir, el cristianismo, y se movilicen para hacer algo más inteligente esta vez.